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Während andere am 6.12.2011 in ihren Stiefeln nachschauten, was der Weihnachtsmann ihnen
gebracht hatte, tagte der Vorstand von Floorball BW wieder einmal per Telefonkonferenz. Dabei
wurden unter anderem die folgenden Punkte beraten:

      

  

  

 1.) Nachbetrachtung der FD-DV am 27.11.2011

  

Dieses Jahr hatte Floorball Deutschland zur alljährlichen Delegiertenversammlung nach Leipzig
eingeladen. Für Floorball BW als Delegierte vor Ort waren Anne Seitz und Jürgen Wetteroth,
die dem Vorstand umfassend über die Tagung am 27.11.2011 berichteten. Die Atmosphäre war
kritisch, aber konstruktiv, und dem FD-Vorstand wurde von der DV, angesichts nach wie vor
äußerst geringer personeller Ressourcen, eine insgesamt zufriedenstellende Arbeit bescheinigt.

  

Wie wenig FD nach wie vor auf professionelle Strukturen zurückgreifen kann, bzw. wie viel auf
Eigenleistung beruht, sei an einem Beispiel verdeutlicht: Mit 60.000 € macht die Finanzierung
der Nationalteams den größten Posten im FD-Haushalt aus. Davon tragen die Nationalspieler
selbst jedoch den Löwenanteil: Durch Spielbeiträge tragen sie selbst mehr als 80% (50.000 €)
zum Gesamtbudget der Nationalmannschaften bei. Ganz zu schweigen davon, dass angesichts
dieser Lage keine Trainergehälter an die Nationaltrainer gezahlt werden können und lediglich
deren Auslagen erstattet werden.

  

Im kommenden Jahr müssen die FVBW-Delegierten dann nicht mehr ganz so weit wie in den
letzten Jahren (Leipzig, Bordesholm, Weißenfels, Münster) fahren: Die nächste FD-DV findet
nämlich am 7.7. oder 8.7.2012 in Schriesheim statt.
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 2.) Anfragen zur Bandenförderung

  

Noch lange nicht alle Mitgliedsvereine von Floorball BW besitzen eine eigene Bande, auch
wenn der Verband in der Vergangenheit durch Zuschüsse maßgeblich dazu beigetragen hat,
dass immer mehr Teams über eine eigene Bande verfügen und folglich nicht mehr darauf
angewiesen sind, sich für teure Miete und Transportkosten eine solche auszuleihen, wollen sie
bei sich einen Heimspieltag ausrichten. Nun haben in den letzten Monaten gleich vier
Verbandsmitglieder einen Antrag auf Bandenförderung gestellt, was Floorball BW angesichts
nicht gerade prall gefüllter Kassen vor eine große Herausforderung gestellt hat.

  

Dennoch hat der Vorstand eine kreative Lösung gefunden, wie man den SV Ochsenhausen,
den SV 03 Tübinen, die Sportvg Feuerbach und die DJK Giants Karlsruhe-Ost dabei
unterstützen kann, die lang ersehnte Bande zu finanzieren. Die genannten Vereine werden
darüber eigens in einer E-Mail des Präsidenten informiert werden.

  

  

3.) Ausblick auf die laufende sowie die kommende Saison

  

Momentan verläuft der FVBW-Spielbetrieb in ruhigen Bahnen. Die Herren-Ligen haben die erste
Saisonhälfte hinter sich, im Jugendbereich wurden die ersten Spieltage der Turnierserien in den
Altersklassen U11, U13 und U15 ausgetragen. Die Neuerungen zur Saison 2011/12 (insb. die
schriftliche Dokumentation der Spieltage) sind gut angenommen worden und haben sich im
Großen und Ganzen bewährt.

  

Auch an die Vorbereitung der neuen Saison wird bereits intensiv gedacht: So läuft derzeit bis
Ende Januar 2012 eine Umfrage unter den GF-Teams, welche Spielzeit sie in der kommenden
Saison in der RL Südwest bevorzugen würden. Zudem sammelt die SBK bereits
Verbesserungsvorschläge für 2012/13, und der Vorstand diskutiert eine Rückkehr zum
Liga-System in den Jugend-Altersklassen, um unseren Vereinen wieder die Qualifikation zu den
Jugend-DMs ab der U13 aufwärts zu ermöglichen. Außerdem führt die SBK Gespräche mit
Floorball Bayern über die Organisation der Süd-Playoffs 2012 und bringt im Dialog mit FD
Vorschläge zur Fortentwicklung des Spielbetriebs in ganz Deutschland vor. Themen sind hier
die einheitliche Regelung von Transfers sowie Neuerungen im Saisonmanager.

 2 / 3



FVBW-Newsletter (12/2011)

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth
Montag, den 26. Dezember 2011 um 09:14 Uhr

  

  

4.) Ehrung der bei den DMs 2011 erfolgreichen KF-Teams aus Schriesheim und Calw

  

Und zu guter Letzt hat der Vorstand beschlossen, die bei den KF-DMs 2011 besonders
erfolgreichen Teams aus Calw (3. Platz bei der U19-DM) sowie Schriesheim (Deutscher Meister
in der Altersklasse U17) nochmals zu ehren, was dann auch am Rande des GF-Spieltags am
17.12.2011 in Schriesheim durchgeführt wurde.
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